

Tolérance zéro sur nos routes - 1/1

On se plaint des chauffards qui mettent nos vies en danger, on pleure nos morts, on prend pitié de nos blessés. Pour que cela cesse, une seule solution : la tolérance zéro.

Invité à l'émission "Zone Interdite", Monsieur Raffarin a pu s'exprimer sur le sujet qui fait couler beaucoup d'encre en ce moment : la sécurité routière. Dans ce numéro, il a été question de chauffards ayant renversés des piétons (meutres, homicides involontaires, accidents ?), de parents impuissants face au comportement de leurs enfants et des contrôles policiers sur les routes (répression, prévention, désillusion ?).

A la vue de cette émission, il apparaît qu'un travail de fond est nécessaire :

- * faire prendre conscience aux jeunes que conduire implique une responsabilité
- * faire prendre conscience aux parents qu'ils ont un rôle important dans l'éducation de leurs enfants
- * faire prendre conscience aux forces de l'ordre et à leurs représentants qu'ils ont en charge de faire respecter les lois

Conduire : un acte accessible à tous ou uniquement "aux responsables"

"150 km/h en ville, dans une voie de bus ..." : tout le monde a eu vent de cet affreux accident et des conséquences. Toujours est-il que la vitesse en ville est limitée POUR TOUS à 50 km/h et qu'une voie de bus est, de par sa définition, réservée qu'AUX BUS !!! Alors, meutre, homicide involontaire ou accident ?

L'éducation : premier rôle des parents vis à vis de leurs enfants

"il FAUT bien que la jeunesse se fasse" : propos proches de ceux tenus par une mère de famille face au comportement de son fils lors de ses déplacements en scooter. Certes, chacun est libre de décider de sa propre mort (où, quand, comment) mais pas de celle des autres. Cette mère a-t-elle pensé que, de par le comportement irresponsable de son fils, ce dernier pourrait très bien "tuer" ou "mutiler" une tierce personne (un piéton qui allait à la boulangerie, un cycliste qui voulait entretenir sa forme physique ...). Sans oublier sa réaction si demain, on vient lui apprendre que son fils est mort après avoir perdu le contrôle de son scooter. Dira-t-elle "il FALLAIT bien que la jeunesse se fasse" ? Il n'est jamais trop tard pour reprendre les choses en main. Un jour, son enfant lui en sera peut-être reconnaissant !

Faire respecter les lois : le rôles des Forces de l'Ordre

Si les lois existent, c'est pour qu'elles soient appliquées. Comment alors ne pas s'indigner face à un "gradé" qui ignore certaines infractions lors d'un contrôle de scooter. Chaque loi doit être appliquée, aucune ignorée. Merci de penser à ceux qui habitent en bordure de route et qui subissent les nuisances sonores de ces 2 roues, bricolées pour gagner quelques km/h supplémentaires. Par contre, le non port du casque est moins génant, seul le conducteur du scooter peut en faire les frais.

Seule solution aux débats télévisés stériles et à la non prise de conscience des Français, la Tolérance Zéro. Stoppe à la Prévention, il faut maintenant passer à la Répression qui a été trop souvent montrée du doigt et marginalisée. Arrêtons de "faire plaisir" aux automobilistes et autres. La situation d'aujourd'hui est le résultat de ce laisser-aller qui nous gangrène depuis trop longtemps.

^{**} Carpe diem **

^{**} Demain est un autre jour, il appartient à l'Homme de le rendre meilleur **